



Regierungsratsbeschluss vom 14. März 2017

Nominierung eines neuen Mitglieds in den Stiftungsrat der ch Stiftung für
eidgenössische Zusammenarbeit

P170228

1. Regierungspräsidentin Elisabeth Ackermann wird für die Legislatur 2017-2020 den Kanton Basel-Stadt im Stiftungsrat der ch Stiftung für eidgenössische Zusammenarbeit vertreten.
2. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an die ch Stiftung.

Begründung

Regierungspräsidentin Elisabeth Ackermann nimmt als Nachfolgerin von Guy Morin in der Legislatur 2017-2020 Einsitz in den Stiftungsrat der ch Stiftung für eidgenössische Zusammenarbeit und vertritt die Interessen des Kantons Basel-Stadt in diesem Gremium.

